

Excmo. Senhor
Lic. Víctor Flores Olea,
Embajador Delegado Permanente
de México ante la UNESCO
P A R I S

Lisboa, 8 de Agosto de 1980

Estimado Embajador y amigo,

Escon gran lastima que le escribo hoy por no haber podido aceptar la tan amable invitación del licenciado Echeverría para visitar al Centro de Estudios Económicos y Sociales del Tercer Mundo en el pasado junio.

Como sabe Usted, ne he estado en Paris en mayo y junio pasados, como haberia sido normal para participar en el Consejo Ejecutivo. Por poca represalia política, nadamás, me ha retenido en Lisboa el actual Gobierno de mi país. Por eso, claro, no he podido encontrarme con el amigo L. Echeverría para precisar los detalles de la visita.

Quería, sin embargo, ahora agradecerle muchísimo a Usted su carta de Marzo y explicarle lo sucedido. También me gustaria confirmarle que la visita a Mexico es, desde luego, para mi algo que me ha suscitado el mayor interés y simpatia.

Le escribo aún, y sobretodo, para decirle lo cuanto me ha estimulado y emocionado su permanente y inquebrantable solidaridad.

Con amistosos saludos,

